
 

 

 

 

 

 

また台風が近づいています。今年は台風の「当たり年」かと

思っていたら、１月から今までが少なかっただけでそんなに多

い年ではないそうです。そう言えばかつてないほどの大災害に

見舞われた 20 数年前の「台風１

９号」は６月末の到来であった

ことを思い出しました。前回の

台風１２号とは違い今回は直撃

しそうな気配です。本日、みや

こ町から 9/18（日）、19（月）

については、部活動を全面中止

するように要請が出されました。連休中の行動には十分気をつけてください。 

 ただいま、放課後の校内は、文化発表会の準備一色という感

じで、生徒たちは合唱の練習や作品づくりに頑張っているとこ

ろです。いよいよ来週末の９／２２（木）は、文化発表会で

す。「合唱コンクール」と今年久々に復活したステージでの生徒

有志による「自主発表」は、ともに「サングレートみやこ」に

て行われます。事前の保護者への調査で、当日の合唱コンクー

ル参観者は、60数名でしたので、今年度は、一昨年のように学

年ごとの保護者の入れ替えは行いません。どうぞ、他学年の合唱や「自主発表」もご覧ください。 

 

 

＜文化発表会当日の主な予定＞ 

9：40～学年ごとに展示観覧 

12：20-13：15 保護者展示作品観覧 

13：35～開会式（サングレートみやこ） 

13：40～合唱コンクール開始 

14：30～生徒ステージ自由発表 

15：20～表彰式・閉会式 



 

 9/7(水)に豊津公民館でみやこ町英語スピーチ

大会が開かれました。本校からは、課題の部に 1

年深堀さん、２年藤本さん、３年淀川さん、そし

て自由の部に 1年桃坂さんが参加してくれまし

た。今回の結果は、課題の部、自由の部ともに豊

津中の生徒が最優秀賞を獲得しましたが、いずれ

も素晴らしいスピーチでした。本校の４人も夏休

み中から一生懸命練習を重ね、当日も頑張ってく

れましたが、課題の部の１年深堀さんの入賞にと

どまりました。３人の生徒は残念でしたが、とて

もいい経験をしたと思います。1年生、２年生の

生徒また、今回は参加を見送った生徒も来年、チャレンジをしてほしいと思います。 

 前号で、県大会出場の部や個人を紹介しました。その中で

バドミントン女子個人戦に出場した 3年淀川さんが福岡県大

会３位となり、九州大会へ出場しました。全国大会への出場

はかないませんでしたが、健闘しました。また、男子ダブル

スの梅林・吉元ペアもあと 1勝で九州大会出場でしたが、フ

ルセットの末、逃してしまいました。昨年、県で３位となっ

た陸上の山元くんは、今回は決勝への出場はなりませんでし

た。最後に男子バスケット部は、１回戦をダブルスコアで勝

ちましたが、２回戦で福岡市のチームに負けてしまいまし

た。その２試合とも私は拝見しましたが、とても頑張りを

感じられる試合でした。実は、京築から県大会へ出場した

４チームのうち２回戦へコマを進めることができたのは本

校の男子バスケット部のみでした。素晴らしいですね！ 

 来年度から本校の制服が一新することは、ご存じのこと

と思いますが、夏休み中に業者による撮影があり、宣伝ポ

スターが完成しました。モデルになってもらったのは、生

徒会の役員を中心とした生徒さんたちです。早速、校内２

か所と各小学校と教育委員会にもポスターを掲示させても

らっています。イイ感じです。先日の三者面談の折に校長

室前の廊下に制服を着せたマネキンを展示していました

が、希望があれば現 1年生、２年生の皆さんも購入して、

着用することが可能です。参考までに。 

 

 


